

## PROPUESTA DE DECLARACIÓN INSTITUCIONAL

### A LA MESA Y JUNTA DE PORTAVOCES DEL PARLAMENTO DE NAVARRA

A propuesta de la Presidencia y al amparo de lo establecido en el Reglamento de la Cámara, se presenta para su debate y votación en la Mesa y Junta de Portavoces del lunes 8 de noviembre la siguiente DECLARACION INSTITUCIONAL

### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El 14 de noviembre se conmemora el Día Mundial de la Diabetes que este año se celebra con el lema "Acceso a la atención en Diabetes, en todo el mundo". El coronavirus ha afectado a personas con diabetes de manera directa, como colectivo de riesgo.

El año pasado esta conmemoración sirvió para reconocer el colectivo de Enfermería, mientras que este año se ha decidido centrar en la reivindicación del acceso a la atención en Diabetes en todo el mundo. Millones de personas con diabetes no tienen, a día de hoy, acceso equitativo a la atención de su patología, requiriendo apoyo y atención continua para evitar complicaciones. La Federación Española de Diabetes reclama el acceso a los medicamentos y nuevas tecnologías que faciliten la vida a las personas que conviven con la diabetes.

Para ello, se ha lanzado la campaña #SiNoAhoraCuándo.

La Asociación Navarra de Diabetes/Nafarroako Diabetes Elkartea (ANADI) continúa su labor para una mejora y mayor protección de la calidad de vida de las personas con diabetes junto al resto de agentes sociosanitarios. De la misma manera, como el año pasado, insisten en aumentar la formación y educación diabetológica.

### PROPUESTA DE RESOLUCIÓN

1. El Parlamento de Navarra se adhiere a la celebración del Día Mundial de la Diabetes iluminando la fachada de su sede el próximo 14 de noviembre con el color azul.
2. El Parlamento de Navarra hará un acto el 12 de noviembre en el atrio del Parlamento junto a ANADI.
3. El Parlamento de Navarra insta a las instituciones competentes a seguir promoviendo políticas de prevención de la enfermedad de la diabetes.
4. El Parlamento de Navarra considera necesario impulsar medidas para aumentar la formación y educación Diabetológica de pacientes y profesionales.

5. El Parlamento de Navarra considera necesario impulsar la visibilización de la Diabetes y muestra su apoyo a las actividades que ANADI ha organizado para conmemorar el día Mundial de la Diabetes.

En Iruña-Pamplona, a 4 de noviembre de 2020.

**EL PRESIDENTE**

A handwritten signature in black ink, consisting of several overlapping loops and a long horizontal stroke extending to the right.

**Unai Hualde Iglesias**